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КРЕПНЕТ ДРУЖБА
Не XXV! съ езде КПСС. 

Анализируя пути разви
тия мировой системы 
с о ц и а л и з м а .  Л, И. 
Брежнев высказал зам е
чательную мысль о тем, 
что применительно к 
братским странам слова 
«международные отно
шения» обрели свой ис
тинный смысл. Это дей
ствительно отношения 
между народами —■ м еж 
ду отдельными города
ми, предприятиями, уч
реждениями. школами, 
Такие отношения позво
ляют обогащаться опы
том друзей, спосебетву. 
ют интернациональному 
воспитанию.

Первоуральцы давно 
дружат с районом Пль- 
зень-Север Западнѳчеш- 
ской области ЧССР. Ук
реплению этих связей 
способствуют деятель
ность городского прав
ления и первичных орга
низаций Общества со- 
ветеко • чехословацкой 
дружбы. партийные, 
профсоюзные комитеты, 
комсомольские органи
зации. Двенадцать кол
лективных членов О б
щества советско-чехо
словацкой дружбы на
считывают в своих ря
дах около 52 тысяч че
ловек. Постоянно под
держиваются связи м еж 
ду нашим горкомом пар
тии и районным комите
том КПЧ. городским  
правлением ОСЧД и 
районным комитетом 
Союза чехословацко-со- 
ветской дружбы. Во вре
мя визитов чешские то
варищи обязательно по
сещают предприятия, с 
которыми они дружат и 
соревнуются: представи
тели производственного 
объединения «Лахема»— 
хремпиковый завод, ке
рамического завода — 
динасовый, рудников 
«Збух» — рудоуправле
ние, завода «Тесла» —- 
Перво у р а л ь с к и й  
опытно -эксперименталь
ный завод радиотелеви
зионного оборудования, 
а работники совхоза в 
Кржимице навещают 
с о в х о з  «Первоураль
ский»,

Что ж е заимствуем мы 
у побратимов и они у 
нас! Первоуральцы изу
чили опыт района Пль- 
зень-Север по привле
чению населения к бла
гоустройству. Широкое 
использование его, не
сомненно. может спо
собствовать нашей борь
б е  за город высокой 
культуры. Хромпиковцы 
строят свою работу по 
повышению культуры 
производства, * учась у 
товарищей с «Лахемы». 
А деле-ация райкома 
КПЧ Пльзень-Севера 
изучила, как у нас внед
ряется система управле
ния идеологической ра
ботой, организуется со
циалистическое соревно
вание.

Апрель — время от
четно-выборных собра

ний в первичных орга
низациях Общества со- 
ветско • чехословацкой 
дружбы. Через месяц на 
городской конференции 
будут подведены итоги 
пятилетней работы. Бе
зусловно. представители 
многих предприятий най
дут что позаимствовать 
у коллектива хромпико
вого завода (председа
тель бюро первичной 
организации О С Ч Д  
Ю. И, Брагина). На за
воде создано 16 цехо
вых бюро, организовано 
соревнование за звание 
«Коллектив имени совет
ско-чехословацкой друж 
бы», еж егодно заключа
ются договоры о содру
жестве е «Лахемой» не 
только заводом, но и 
несколькими бригадами. 
Практикуется взаимная 
стажировка передовиков 
производства на рабо
чих местах, О развитии 
сотрудничества пишет 
многотиражная газета 
«Хромпиковец». В лю
бом  начинании заинте
ресованно и активно 
помогают и директор 
завода В. М. Секмраж, и 
партком.

К сожалению, на дру
гих предприятиях раз
витию сотрудничества 
уделяют гораздо мень
ше внимания. Поэтому 
опыт хромпиковцев в 
ноябре прошлого года 
бю ро горкома КПСС 
рекомендовало заимст
вовать. Городской ко
митет КПСС утвердил 
план на 1981 год, по ук
реплению и развитию 
дружественных связей.

Обмен планами со 
трудничества и трудовые 
вахты в честь 16 еьезда  
КПЧ, соревнование за 
звание «Коллектив име
ни чехословацко-еовет- 
скѳй дружбы» и шефст
во над выполнением 
промышленных заказов 
для ЧССР, вечера, д о 
клады, лекции в цехах, 
конкурсы в школах — 
эти и другие формы ра
боты должны наполнить
ся конкретным содерж а
нием в каждой первич
ной организации,

В будущ ем году Пер
воуральску исполнится 
250 лет. Этот весьма со
лидный возраст говорит 
преж де всего о прочно
сти добрых традиций, 
присущих городу. Связь
с районом-поЗратимом
в братской стране — 
традиция сравнительно 
молодая. Мы учимся ра
ботать друг у друга, 
чтобы достичь новых ру
беж ей в социально-эко
номическом развитии, 
мы чтим павших в боях 
е фашизмом, чтоб ни
когда не повторялись 
войны, мы учим детей 
знать язык, уважать нра
вы и обычаи другого 
народа, чтобы они вы
росли интернационали
стами. Давайте же актив
нее наполнять жизнью 
эту традицию — ведь 
ей жить долгие-долгие 
годы.

ПОЛЕТ  СОВЕТСКО- м о н г о л ь с к о г о

Э К И П А Ж А  З А В Е Р Ш Е Н
30 марта 1981 года после 

успешного выполнения про
граммы совместных иссле
дований и экспериментов на 
борту орбитального комп
лекса «Салют-6» — «Союз 
Т-4» — «Союз-39» между
народный экипаж в составе 
командира корабля Героя 
Советского Союза, летчика,- 
космонавта СССР Влади
мира Джанибекова и кос
монавта -последователя гра
жданина Монгольской На
родной Республики Жуг- 
дэрдэмидийна Гуррагчи 
возвратился на Землю. Кос
монавты товарищи Ковале- 
нок и Савиных продолжа
ют работу на станции «Са
лют-6».

Спускаемый аппарат ко
рабля «Союз-39» совершил 
посадку в заданном .райо
не территории Советского 
Союза в 170 километрах 
юго-восточнее города Д ж ез
казгана, Самочувствие то
варищей Джанибекова и 
Гуррагчи после приземле
ния хорошее, *

За время работы между
народного экипажа на-бор
ту орбитального комплекса 
«Салют-6» — «Союз Т-4» -  
«Союз-39» успешно выпол 
йены запланированные ис
следования и эксперименты, 
подготовленные совместно 
учеными Советского Союза 
и Монгольской Народной 
Республики.

Успешное завершение 
очередного космического по
лета по программе «Интер
космос» является новым 
примером плодотворного 
сотрудничества братских со
циалистических стран в ис
следовании и освоении кос
мического пространства во 
имя мира и научно-техниче
ского прогресса.

Совместный полет в кос
мос с участием монгольско
го космонавта, осуществлен
ный в год 60-летия победы 
монгольской народной рево
люции, знаменует собой 
дальнейшее развитие и уп
рочение многолетней неру
шимой дружбы советского 
и монгольского народов.

(ТАСС).

Командир международного экипажа 
космического корабля «Союз-39» Герой 
Советского Союза, летчик космонавт 
СССР, полковник Владимир Александро
вич Джанибеков.

Фото В, Череди'Нцева.

Космонавт-исследователь международ
ного экипажа космического корабля 
«Союз-39» — гражданин МНР, капитан 
Монгольской народной армии Жугдэр* 
дэмчдийн Гуррагче.

» Фотохроника ТАСС.

Н А Г Р А Д Ы  Г Е Р О Я М  К О С М О С А
За успешное осуществле

ние носмичесного полета на 
орбитальном научно-иссле
довательском к о м п л е к с е  
«Салют-6» — «Союз» и 
проявленные при этом му
жество и героизм Прези
диум Верховного Совета 
СССР наградил Героя Со
ветского Союза летчика- 
космонавта СССР Джанибе
кова Владимира Александ

ровича орденом Ленина и 
второй медалью «Золотая 
Звезда». Звание Героя Со
ветского Союза с вруче
нием ордена Ленина и ме
дали «Золотая Звезда» при
своено гражданину МНР 
космонавту - исследователю 
Жугдэрдэмидийну Гуррагче.

Президиум Великого на
родного хурала МНР при
своил звание Героя Монголь

ской Народной Республики 
с вручением ордена Сухэ- 
Батора и медали «Золотая 
Звезда» летчику - космо
навту СССР Владимиру 
Александровичу Джанибе- 
нову и первому космонавту 
МНР Жугдз р д э м и д и й н у  
Гуррагче. «

ІІІПІІІ

ТАСС.

1Н а с т р о и т е л ь н ы х  п л о щ а д к а х  г о р о д а  |
1 УЧАСТОК  
I  НА ПОДРЯД

Для тружеников вто- 
5  рого управления треста 
Я  ■ Уралтяжтрубетрой блок 
Я  дарввообрабат ы в а ю- 
S  щах цехов Новотрубного 
Я  завода —  пусковой объ- 
S  дат года. Здесь задейст- 
Я  воваио тра бригады, все 
Я  они трудятся методом Э участкового бригадного 
Я  подряда.

Д о  130 процентов до- 
Я  вѳдена выработка в кол- 
5  лектйве Героя Социали- 
5  стичѳского Труда П. В. 
Я  Шанцева, ведущем сва- 
5  рочіные работы. На бѳто- 
Я  даровании каналов, уст- 
S  ройстве полов также пе

ревыполняют норму .ра
бочие «з бригады Л. Т. 
Новикова. Отделку быто
вых помещений, внут
реннюю побелку здания 
продолжает бригада 
Ф. Н. Ворожцовой. 
Строители успешно опра
вились с программой 
первого квартала.

Н. ПАНТЮХИНА, 
нор миро в щіица,

П О Р А  
НОВОСЕЛИЙ

Коллектив СУ-4 треста 
Уралтяжтрубетрой гото
вит к сдаче в эксплуата
цию два девяностоювар- 
тирных дома в Корабель
ной роще, шесгидеояти- 
«вартирный дом на Д и

насе, шестидесяти™ аір- 
тарный дом в Ревде. На 
всех этих объектах . за 
канчиваются отделочные 
работы. Ведут их брига
ды В. Н: Тонкоеач А. Г. 
Тихомировой, М. А. .Ти
товой, Л. А. Ерышкиной. 
Одновременно идет бла
гоустройство территория, 
В ближайшее время до
ма примут новоселов.

Л. БЁЛЫД, рабкор,

НАДЕЖНЫЕ 
ПАРТНЕРЫ

В действующих проле
тах завода комплектных 
металлоконструкций экс
плуатационники трудят
ся' под девизом досроч
ного освоения оборудо

вания. А п.о соседству 
строители возводят вто
рую очередь предприя
тия.

На коммуникационном 
тунвеле, связывающем 
основное производство 
со вспомогательными 
службами, заняты тру
женики управления тре
ста Востокметаллур.гмон- 
таж. По бригадному под
ряду завершает здесь  
■монтаж металлоконст
рукций коллектив Ф. В. 
Шумовйча. Эстафету от 
своих товарищей приня
ла бригада С. Д . Чури- 
на, которая ведет мон
таж  трубной разводки. В 
обязательствах коллек
тива — досрочное за 
вершение работ.

Т, СМИРНОВА, 
рабмфь

Я
Я
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Собрание городского партийного актива  —  - ................. -  — ..................

ПЛАНЫ ПАРТИИ-НАШИ ПЛАНЫ
Как сообщалось в газете, в минувшую пятницу в 

большом зале Дворца культуры и техники Новотруб
ного завода состоялось собрание городского партийного 
актива, которое заслушало и обсудило доклад второго 
секретаря обкома КПСС, депутата Верховного Совета 
РСФСР, делегата XXVI съезда партии JI. Ф. Бобыки- 
на об итогах работы XXVI съезда партии и задачах 
городской партийной организации.

Изложение доклада опубликовано во вчерашнем но
мере газеты, сегодня публикуется отчет об рбсуждении 
доклада.
ПЕРВЫМ выступил сек- досрочно. Сверх пятилетне- 

ретарь парткома Новотруб- го плана продано 22 мил- 
ного завода Г. М. Дмитри- лиона яиц и 1384 тонны мя- 
ев, который сказал, что ру- са. Для трудящихся постро- 
ководство народным хозяй- ены четыре 60-квартирных 
ством, как подчеркивается дома, детский комбинат, 
в документах XXVI съезда столовая, оборудована
КПСС, является сердцеви- спортивная площадка, 
ной деятельности партии и  ̂ В честь XXVI съезда 
государства. Коллектив Но- КПСС коллектив птицефаб- 
вотрубного завода под ру- рики успешно выполнил 
ководством партийной ор- принятые социалистические 
ганизации за десятую пяти- обязательства. Государству 
летку произвел сверх плана продано на 54 тонны мяса 
38 тысяч тонн труб. За это больше, чем предусматри- 
время на предприятии по- валоеь социалистическими 
строены, введены в эксплу- обязательствами, 
атацию и досрочно освоены Задачи коллектива пти-
два трубоволочильных цеха, цефабрики на первый год 
реконструировано два' тру- одиннадцатой пятилетки 
бопрокатных агрегата с очень напряженные. Пред- 
приростом мощностей на 39 стоит произвести и продать 
тысяч тонн труб в год. ’ государству 39 миллионов 

Мы сознаем, что недо- яиц и 1350 тонн мяса пти- 
статки в работе промыш цы
ленности, о которых шла Мы приложим все силы,
речь на съезде партии, в чтобы успешно выполнить 
полной мере можно отнести принятые обязательства, 
и к нам. За минувшую пя- внести свой скромный вклад 
тилетку на заводе возросли в выполнение грандиозной 
затраты на рубль товарной продовольственной про
продукции, снизилась сум- граммы, намеченной XXVI 
ма прибыли, не достигнуты съездом КПСС, 
запланированные показате- ДИРЕКТОР хромпиково-
ли по темпам роста произ- го завода В, М. Секираж 
водительнОсти труда. Для заявил на собрании город- 
некоторых цехов план еше ского партийного актива, 
не всегда является законом, что коллектив предприятия 
Отсюда и невыполнение до- с высокой отдачей работал 
говорных обязательств по в дни предсъездовской вах- 
поставкам труб. ты и справился с выполне*

Недавно состоялось рас- нием социалистических обя- 
ширенное заседание завод- зательств. План по реализа- 
ского партийного комитета, чин товарной продукции за 
Рассмотрены задачи пар- прошлый гол выполнен на 
тийных организаций и 100,5 процента. Производи- 
служб завода по совершен- тельность труда повышена 
ствованию хозяйственного против плана на 1,4 про
механизма управления в цента, а в сравнении с 1979 
свете решений XXVI съезда годом — на 6,4 процента. 
КПСС. Ранее нашими ин- В целом задание десятой 
женерными службами сов- пятилетки хромпиковцы вы- 
местно со Свердловским ин- полнили досрочно. 20 нояб- 
ститутом народного хозяй- Ря прошлого года Допол- 
ства разработана комплекс- нительно к контрольным за- 
ная система управления Даниям десятой пятилетки 
технико-экономическим раз- произведено продукции на 
витием завода. многие миллионы рублей.

Одной из важнейших на- ®се эт0 стало возмож-
ших задач является произ- ным благодаря внедрению 
водствб качественных, поль- целого ряда мероприятий 
зующихся спросом товаров по совершенствованию про- 
народного потребления, изводства, его реконструк- 
XXVI съезд КПСС преду- ш ш ,' внедрению новой тех- 
смотрел рост производства ники и современной техно
товаров культурно-бытового логии, за счет чего полу- 
назначения и хозяйственно- чен экономический _эффект 
го обихода не менее чем в 2,7 миллиона рублей.
1,4 раза. Обком паіртии, под- 15 кварталов из 20 стано- 
держивая инициативу кол- вился коллектив завода в 
лективов многих передовых десятой пятилетке победи- 
предприятий, поставил зада- гелем во Всесоюзном соци- 
чу увеличить объем произ- злистическом соревновании, 
водства этих товаров в 1,5 а п,°Г1̂ езу1л̂ ’19 там Работы 
раза. К сожалению, прихо- 33 1979 и 1980 годы УД°‘ 
дится констатировать, что стоен переходящего Крас- 
новотрубники не справа- ного знамени ЦК КПСС, 
лись с выполнением плана Совета Министров СССР, 
производства товаров на- ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ, 
родного потребления в ми- Руководство народным
нувшей пятилетке. В аире- хозяйством, как указал

J Ѵ Ѵ л / Т  nr,ід о т ,  171 I f f  п п п а е т .ле намечено провести засе- XXVI съезд КПСС, являет- 
дание парткома с вопросом ся сердцевиной всей дея- 
об итогах работы цеха по дельности партии и госу- 
производству товаров на- дэрства. При этом исход- 
родного потребления в де- ным началом партийного 
сятой пятилетке и задачах подхода к экономике слу- 
на одиннадцатую. жило и служит важнейшее

Далее Г. М. Дмитриев требование: «Все во имя 
остановился на проблемах человека, все для блага че- 
создания заводского под- ловека». В полной мере это 
собного сельского хозяйства, относится и к нашему за- 

ТРУДЯ1ДИЕСЯ нашей воду. Мы видим свои недо- 
птицефабрики, сказала на статки в организации усло- 
собрании городского пар- вии тРУДа и быта, культу- 
тийного актива бригадир ры и отдыха трудящихся. 
В Ф. Матвеева, хорошо Жизнь настоятельно требу- 
понимают задачи, постав- ет улучшения этих усло-
ленные XXVI съездом КПСС ввя- На Л0СТИ™УТЫ* "°3“; 
на одиннадцатую пятилет- ииях «Снежинки» и спор 
ку. Планы минувшей пяти- тивного комплекса трудно 
летки по производству и удержаться. Необходи 
пппляже яйи и мяса госѵ- Дальнейшее расширение и 
дарству выполнены намУи углубление социального раз- 
м к 3 вития.
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ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА ^ Г н а Х Г ^ у в е л и ч и ь ^ к  
1 апреля 1981 г., Ns 63 концу одиннадцатой пяти

летки на предприятии в 1,9
раза. ѵ

Словом, дальнейший рост 
благосостояния оавегоких 
людей будет обеспечен на 
основе устойчивого, насту
пательного развития произ
водства, ускорения научно- 
технического прогресса и 
перевода экономики на ин
тенсивный путь развития, 
всемерной экономии всех 
видов ресурсов и улучше
ния качества работы. В за 
ключение своего выступле
ния В. М. Секираж заверил 
собрание партийного акти
ва, городской и областной 
комитеты партии, что хром
пиковцы выполнят задания 
одиннадцатой пятилетки.

КОЛЛЕКТИВ треста сто
ловых, заявила его дирек
тор В. В. Февралева, ус
пешно выполнил задания 
десятой пятилетки. При
рост товарооборота соста
вил 26,6 процента, выпуск 
и реализация продукции — . 
23,3 процента, перевыпол
нен план получения прибы
ли, производительность тру
да выросла на 17 процен
тов.

Общественное питание са
мым тесным образом свя
зано с коллективами про
мышленных предприятий, 
оказывает • непосредствен
ное влияние на настроение 
людей, их производитель
ность труда. Вот * почему 
наш коллектив постоянно 
развивает свою сеть. В се
мидесятые годы введено в 
эксплуатацию 39 столовых 
на 3300 мест, В результате 
возросла обеспеченность ус
лугами общественного пи
тания на предприятиях го
рода. Дальнейшее развитие 
получили . прогрессивные 
формы обслуживания В 85,, 
столовых внедрены комп
лексные обеды, действует 
17 механизированных линий 
раздачи блюд.

Разработаны конкретные 
мероприятия развития об
щественного питания в го
роде на одиннадцатую пя
тилетку. Главное внимание 
в них уделено значительно
му улучшению качества пи
щи и культуры обслужива
ния трудящихся.

Одним из дополнитель
ных источников улучшения 
снабжения трудящихся мяс
ными продуктами является 
откорм свиней на пищевых 
отходах. Небольшой свино
фермой треста столовых за 
минувшую пятилетку про
изведено 444 тонны мяса. 
Горняки рудоуправления ак
тивно взялись за расшире
ние свинарника, запроекти
рована реконструкция кор
мокухни на свиноферме

Серьезной проблемой в 
городе остается организа
ция школьного питания. Д е
ло в том, что ранее при 
строительстве школ не пре
дусматривались обеденные 
залы, а для приготовления 
пищи выделялись неболь
шие помещения. В. В. Фев
ралева поставила вопрос об 
оказании помощи тресту 
столовых в проектировании 
и строительстве в городе 
базового блока для органи
зации школьного питания.

ВНИМАТЕЛЬНО слуша
ли участники собрания го
родского партийного акти
ва выступление вальцовщи
ка Новотрубного завода, де
путата Верховного Совета 
РСФСР, делегата XXVI 
съезда КПСС Л. П. Бара
банова. Он горячо поблаго
дарил городскую и област
ную партийные организации, 
которые оказали ему высо
кую честь, направили деле
гатом на XXVI съезд КПСС. 
Дни работы съезда партии, 
заявил он, останутся в па
мяти на всю жизнь. Он 
рассказал о своих впечат
лениях от доклада Гене
рального секретаря ЦК 
КПСС тов. Л. И. Брежне
ва, от выступлений руково
дителей Коммунистических 
и рабочих партий других 
стран.

Л. П. Барабанов доло
жил участникам собрания 
городского партийного ак
тива, что он беседовал с 
некоторыми министрами по 
поводу увеличения ассигно
ваний на строительство во
довода Нижние Серги — 
Первоуральск.

ПРОДОЛЖ ИЛ прения 
секретарь парткома треста 
Уралтяжтрубстрой Г. Я. 
Гришин. Наш коллектив с 
большим вниманием следил 
за работой XXVI съезда 
партии, сверяя свои дела с 
делами и задачами страны, 
сказал он. В честь съезда 
было организовано социа
листическое соревнование. 
Одиннадцать бригад доби
лись высокого звания «Кол
лектив имени XXVI съезда 
КПСС»: комплексная'брига
да В. Г. Пронько второго 
стройуправления, бригада 
отделочников Р. Н. Петро
вой четвертого управления 
и другие. К открытию съез
да строители сдали для 
трудящихся птицефабрики 
60-квартирный дом, для 
детворы поселка Доломи
товый — детский комбинат.

За минувшее пятилетие 
введены все запланирован
ные пусковые мощности, 
проведена реконструкция 
станов «30-102» и «140» № 2  
на Новотрубном заводе. 
Сданы в эксплуатацию пять 
школ, 531 тысяча квадрат
ных метров жилья. Комму
нистическая партия и Со
ветское правительство вы
соко оценили труд строите
лей в десятой пятилетке. 
132 человека награждены  
орденами и медалями. Бри
гадира монтажников В. В. 
Политиков и П. В Шанцев 
удостоены звания Героя Со
циалистического Труда. З а 
местителю управляющего 
трестом А. М. Елькину, 
бригадиру второго управле
ния Б. В. Сладкое ском у, 
•бригадиру монтажников 
первого управления Н. И. 
Сове и другим присвоено 
звание «Заслуженный строи
тель РСФСР*.

Высокая оценка нашего 
труда накладывает большие 
обязанности. В нынешнем 
году предстоит ввести в 
строй действующих 15 объ
ектов, построить 90 тысяч 
•квадратных метров жилья, 
три детский комбината, 
•школу. Важнейший объект 
года — водовод Нижние 
Серги .—  Первоуральск. В 
прошлом году план строи
телями перевыполнен на 
220 тысяч рублей. Но то,
что было намечено, мы не
сделали,. Причин тому мяо- 
то. Например, динасовый и 
■хромпиковый заводы выру
били лес на траосе водово
да  лишь наполовину, а
Новотрубный завод вообще 
•не приступал к этой рабо
те. Мы не снимаем вины и 
с себя. Д о  оих пор не нача
то строи льство водоза
борных сооружений. Со
зданный комсомольско-мо
лодежный отряд туда не 
направлен.

С этого года особое зна
чение в капитальном строи
тельстве приобретает пере
ход на новый порядок фи
нансирования строек. Мы, 
строители, должны отчиты
ваться перед государством  
товарной продукцией, то 
есть готовыми объектами. 
Но сегодня мы не распола
гаем реальным сбалансиро
ванным планом. Когда 
сверстывался план «а один
надцатую пятилетку, все 
заказчики упорно называли 
цифры с явным завышени
ем. На деле ж е мы набрали 
работ на 80 процентов су
ществующей мощности тре
ста. Сегодня мы должны  
получать от заказчиков тех
ническую документацию на 
строительство объектов до 
1 июля будущего года, гра
фики поставки оборудова
ния. Пока ничего этого

■нет. В июле нынешнего го
да мы должны цдаівать от
деление хромовых дубите
лей, но у  заказчика отсут
ствует вентиляционное о б о 
рудование и часть электро
технического. Нет полной 
■ясности по поставкам о б о 
рудования и на заводе  
■комплектных металлоконст
рукций, Выступающий за 
тронул также вопросы ..ук
репления трудовой дисцип
лины, научной организации 
■труда строителей.

НА ТРИБУНЕ отрогаль- 
щ.ица мехаяолитейного це
ха динасового , завода А. А. 
Сухоплюева. Она сказала, 
что на предприятии широко 
развернулась работа по 
изучению материалов XXVI 
•съезда КПСС. Недавно 
■проведено открытое партий
ное собрание, на котором 
рассмотрены задачи партий
ной организации по выпол
нению. решений XXVI съ ез
да КПСС. Во всех цехах 
агитаторы, политинформа
торы, докладчики проводят 
беоеіды. разъясняют внут
реннюю и .внешнюю политй- 
■ку партии.

26 рабочих завода высту
пили с инициативой досроч
но выполнить задания один
надцатой пятилетии. Это 
будет достигнуто за счёт 
четкой организации труда, 
повышения квалификации, 
освоения омежных профес
сий А. А Сухоплюева заве
рила, что огнеупоршики 
•справятся с социалистиче
скими обязательствами. и 
■призвала присутствующих 
■поддержать инициативу диг 
•наюовцев,

ЗАВЕРШ ИЛ прения пер
вый секретарь горкома пар
тии М. Е. Морозов. Новая 
пятилегка, оказал он, начата 
первоуральцами не совсем  
удачно По планам выпуск 
валовой продукции в 1.981 
году должен возрасти на
5,9 процента. За два меся
ца ее произведено на 1,9 
процента меньше, чем за 
тот же период прошлого 
•года. Три предприятии не 
справились с двухмесячным 
планом. Не лучшим обра
зом выглядят и другие по
казатели. План по произво
дительности труда выпол
нен на 101,8 процента, а 
фактически она ниже уров
ня прошлого года на 2,1.

Совхозы начали год с 
■крупных провалов в выпол
нении плана по производ
ству важнейших продуктов, 
Совхозы «Битимокий» и 
«Первоуральский» не опра
вились с заданием по сда
че государству молока.

М. Е. Морозов особое  
внимание уделил вопросам 
социального развития. К 
сожалению, не вое руково
дители придают им должное 
значение. Нынче будет по
строено на 20 тысяч квад
ратных метров жилья мень
ше, чем в предыдущем го
ду, не говоря уж е о  благо
устройстве, строительстве 
дорог, объектов соцкульт
быта. В прошлом году вве
дена первая очередь заво
д а  комплектных металло
конструкций, а в этом вы
делено восемь миллионов 
рублей на ввод втррой оче
реди. Однако руководители 
■Предприятия не собираются 
строить ни одного ивадрат- 
яого метра жилья, никаких 
•объектов социально - куль
турного назначения. Это ли 
не образец поверхностного 
отношения к делу. Немало 
надо приложить усилий и 
■дирекции динасового завода  
по завершению строительст
ва больничного комплекса 
•в поселке.

XXVI съезд партии поста
вил остр'О вопрос о  произ
водстве товаров народного 
■потребления. Городокой ко
митет КПСС и исполком 
горсовета . вместе с  руко
водителями предприятий овг

рчделили рубеж и роста то
варов народного потребле
ния на 5.1 процент к 1985 
■году. Но чтобы достичь 
этого, необходима энергич
ная деятельность хозяйст
венных руководителей
•именно сейчас, на этапе 
уточнения аятилетниж пла
нов. Это относится прежде 
всего к директору лыжной 
фабрики. Предприятие н уж 
но реконструировать «  уве
личить выпуск продукции 
минимум в два с  половиной 
раза.

В выполнении решений 
■съезда велика роль партий
ных комитетов, бюро, пер
вичных организаций. Очень 
важно повышать ответст
венность руководителей 
'всех рангов, рабочих и 
преж де всего коммунистов 
за  выполнение не только 
своих прямых обязанностей 
но работе, но и за выпол
нение уставных требований 
в целом. Продолжают 
иметь место факты исполь
зования служебного поло
жения в личных целях, 
■пьянства и прогулов, ха
латного отношения к делу. 
Немало недостатков в вос
питательной работе, и глав
ный на них состоит в том, 
■что многие мероприятия 
•проводятся формально.

Партийным организациям  
вместе с профсоюзными и 
комсомольскими необходи
мо организовать широкое 
разъяснение решений XXVI 
съезда КПСС. Первыми 
■пропагандистами материал 
лов съезда должны быть 
'руководители партийных, 
советских. хозяйственных 
органов, специалисты на
родного хозяйства, работ
ники учреждений. культуры, 
■Целесообразно на пред
приятиях. в упреждениях 
организовать специальные 
лектории и кинолектории, 
уотные журналы, информа
ционные конференции, еди
ные политдіни. Следует за 
ново оформить наглядную  
агитацию, яр«о и убеди
тельно отразить перед ек-; 
тиваые задачи, выдвинутые 
XXVI съездом КПСС, кон
кретные рубеж и коллектив 
вов.

Наша пресса т радио
неплохо поработали в пред
съездовский период, в дни 
его работы, Журналистам  
■предстоит и дальше боль
шая, вдумчивая работа по 
пропаганде решений XXVI 
съезда КПСС. -С л ед и т  глу
боко «  аргумѳнтироваяяб 
выступать по проблемам  
экономіичеюкого и социаль
ного развития города, обоб
щать «  распространять 
опыт новаторов производ
ства, передовых коллекти
вов Многое предстоит сде
лать по укреплению трудо
вой я производственной 
дисциплины, социалистиче
ской законности и правопо
рядка, соблюдению трудо
вого законодательства. Во 
воем этом немалую роль 
должны сыграть средств а 
массовой информации, весь 
идеологический пропаган
дистский актив.

Словом, предстоит боль
шая, важная я  ответствен
ная работа. Каждый ком
мунист, беспартийный дол
жен включигьоя в огром
ную работу по претворению 
решений съезда в практи
ческие дела, обеспечить без
условное выполнение зада
ний одиннадцатой пятилет
ки. В заключение М. Е. М о
розов заверил областной 
комитет партии, что перво
уральцы сделают вісе необ
ходимое для того, чтобы вы
полнить п р е д н а ч е р т а я и  я 
XXVI съезда КПСС, до
бьются успехов в экономи
ческом и  социальном раз
витии города.

Участники собрания пар
тийного актива едино- 
но приш ли р еэо ш ш ® ,



■ ИДЕИ XXVI СЪЕЗДА КПСС —
В МАССЫ!

С п о м о щ ь ю
Л Е К Т О Р О В

В пропаганде решений 
XXVI съезда КПСС важ
ная роль отводится лекто
рам общества «Знание». Го
родская организация наше
го общества, как правило, 
активно участвует в еди
ных подитднях. Мартовский 
политденъ был посвящен 
именно этой цели; нести ре
шения партии в массы. За 
время же, прошедшее со 
съезда, прочитано 258 лек
ций. По нескольку (раз вы
ступили перед трудящимися 
предприятий кандидат фи
лософских наук А. А. Пого- 
радзе, юрист А. И. Борисен
ко, медицинские работники 
В, Ф. Овчинникова, В,. Н, 
Розова, председатель пар
тийной комиссии горкома 
КПСС В М, Прохоров,

Но беспокоит такой факт. 
География выступлений лек
торов могла бы быть гораз
до шире. К сожалению, с 
начала года не организова
но ни одной лекции в кол
лективах . Билимбаевского 
экспериментального завода 
строительных конструкций и 
деталей, Крылосовского из
весткового, завода тепло
изоляционных изделий, лыж
ной фабрики, объединения 
П ер в о у р а л ь ск ш в ей б ы т  и 
других. Видимо, партийные 
бюро этих предприятий не

достаточно продумывают 
содержание единых полит
дней. Совсем другое дело в 
парторганизациях треста 
Уралтяжтрубстрой, детских 
садов Новотрубного завода, 
треста столовых и многих 
других. Там есть люди, ко
торые приглашают для уча
стия в информационных кон
ференциях лекторов. Д ела
ют заявку на месяц, преду
сматривая разнообразие те
матики и соответствие ее 
поставленной цели. Гото 
вясь к апрельскому едино 
му политдню, мы получили 
заявки на лекции от трид  
цати коллективов. Кстати, 
второго апреля политдень в 
городе завершится публич
ной лекцией во Дворце
культуры и техники Ново
трубного завода на тему 
«Международное положе
ние СССР». Прочитает се 
член Союза журналистов 
СССР, лектор из Москвы 
3. М. Шапиро. Ее полезно 
будет послушать пропаган
дистам, агитаторам, слуша
телям системы партийного 
образования.

Н. АНАНЬИН, 
©твететвекный секре
тарь городской органи
зации общества «Зна
ние»,

12 АПРЕЛЯ — Д Е Н Ь  КОСМОНАВТИКИ

Москва. 12 апреля 1981 года исполняется 20 лет со 
дня первого полета человека в космос. Им стал со 
ветский гражданин, коммунист Ю рий Алексеевич Га
гарин. В эти дни в павильоне ВДНХ С С С Р  «Космос» 
особенно многолюдно. Советские и зарубежные гости 
інакомятся с макетом корабля «Восток», скафандром  
первого космонавта и другими экспонатами. Здесь же 
s  экспозиции, можно увидеть и первый советский «лу
ноход», возвращаемый аппарат станции «Луна-24», 
доставивший на землю  лунный грунт, состыкованные 
«Салют», «Сою з», «Прогресс».

На снимке; в павильоне «Космос».
Фот© В. Соэиінова. Фотохроника ТАСС.

г^Сет
редакцию городской 

ты машинист железно  
доірожного цехз динасового 
завода Алексей Александ
рович Ошурков пришел 
после ночной смены. При
шел возбужденный, еще не 
остывший от натужного р е
ва двигателей своего 
ТПМ-23, маленького, но
«удивительно разговорчи
вого», как он выразился, 
тепловоза, от долгих пере
кличек с диспетчерами, от 
бесконечного маневрирова
ния по путям с  целой в ер е
ницей вагонов за спиной...

—• Устали? - поинтере
совался я.

случайностей, нужно убе
диться в надежности маши
ны заранее». Потом, на ли
нии, устранять плоды сво
ей беспечности будет куда 
сложнее. Да и непозволи
тельная это роскошь. Ведь 
каждая минута простоя ло
комотива так или иначе 
сказывается на ритмичности 
работы предприятия. Чего, 
конечно, А. А. Ошурков 
как коммунист, как гражда
нин, как патриот завода 
допустить не может. Сра
батывает чувство ответст
венности,

...Долг, ответственность, 
гражданственность. Эти

Н А  К О Н К У Р С

«ВРЕМЯ, ВПЕРЕД!»

ОБЫКНОВЕННАЯ
С М Е Н А

—  Да нет. Смена как 
смена, За двадцать восемь 
лет работы на предприятии 
случались ночи и потруд
нее. Так что привык.

Закурив, Алексей Алек
сандрович принялся рас
сказывать о цехе, о своей  
бригаде, о  проблемах кол
лектива, вея его фигура 
дышала неукротимой, вы
плескивающейся через
край энергией, И только в 
глазах машиниста, где-то в 
самой глубине, тонко, как 
струна, дрожало напряже
ние двенадцати совсем , не
легких, если .разобраться, 
часов,

ВОСЕМЬ ВЕЧЕРА, До на
чала смены добрых пятьде
сят минут. Однако Алексей 
Александрович уже в д е 
по, возле своего теплово
за. Приходить на работу 
раньше он приучил себя 
ещ е в пору стажировки, 
когда, ощутимо не хватало 
опыта,

Шли годы. Рос, набирал 
силу и мощность ж елезно
дорожный цех,- Вместе с 
ним росло и профессио
нальное мастерство Ошур
ков а. Он стал машинистом 
высшего класса, пожалуй, 
одним из самых квалифи
цированных на заводе. Но, 
как и в юности, Алексей 
Александрович верен пра
вилу: «Чтобы застраховать
себя от непредвиденных

черты Алексей Александ
рович приобрел ещ е в дет
стве. В двенадцать лет по
сильно помогал механиза
торам в колхозной МТС, в 
тринадцать,когда началась 
война, сел за рычаги трак
тора, Стране, бившейся с 
врагом, нужен был хлеб. 
Много хлеба. И Алеша 
вместе с десятками таких 
ж е мальчишек дневал и 
ночевал в поле, приближая 
победу каждым новым 
центнером пшеницы,

ТРИ ЧАСА НОЧИ, М ед
ленно продвигаясь между 
разноцветными огнями све
тофоров, тепловоз Алек
сея Александровича тянет 
состав с динасовыми изде
лиями на станцию, чтобы 
доставить оттуда « основ
ные цехи порожние еэго- 

'Ны, Спокойно; колеблются 
стрелки на приборных 
щитках. Умная автоматика, 
заложенная в тело маши
ны, четко реагирует на ма
лейшее изменение в ре
жиме работы двигателей, 
безош ибочно выбирая для 
них нужный вариант. Сегод
ня «думающая» техника 
стала привычным явлением. 
И все ж е б е з  человека она 
мертва. Управлять ею дол
жен думающий, талантли
вый, глубоко влюбленный в 
овоѳ дело специалист.

... В начале пятидесятых 
только что отслужившему

на Черноморском флота 
службу машинисту - турби- 
нисту Алексею Ошуркову 
паровоз казался чем-то 
родным. Бывший моряк, 
сменивший тельняшку «а 
робу и лопату кочегара, 
готов был б е з  устали ки
дать уголь в топку. Быстрее, 
ещ е быстрее! Там, среди  
бушующего огня и бело
снежного пара, он и по
чувствовал острый вкус к 
труду железнодорожника. 
Труду беспрестанному, на
пряженному, до  седьмого, 
до десятого пота, когда 
суставы ломит от усталости, 
когда * сон проваливаешь
ся, как в омут, когда душа 
наполнена радостью от со
деянного, Может быть, поэ
тому м жалко было расста
ваться Алексею Александ
ровичу десять лет назад с 
паровозом. Но время дик
товал© свои темпы.,

В начале семидесятого, 
когда А. А, Ошурков пое
хал за первым тепловозом  
в Муром, он даж е не подо
зревал, какая революция 
произойдет с  приходом его 
и ему подобных на пред
приятии, И только сев за 
пульт управления, по-на
стоящему смог оценить д о 
стоинства новой машины.

Оценили их и на заводе. 
ТПМ-23 улучшил условия 
труда машинистов, резко  
поднял производительность. 
Впрочем, Алексею Алек
сандровичу все это извест
н о  как никому другому. Ра
ботая на тепловозе, он су
мел справиться с задания
ми двух последних пятиле
ток соответственно за че
тыре и четыре с половиной 
года, весомыми показате
лями встретил XXVI съезд  
Партий. Думает машинист 
наращивать темп и в даль
нейшем. По крайней мере, 
А А. Ошурков обязался 
завершить текущую пяти
летку за четыре с полови
ной года,

ВОСЕМ Ь ЧАСОВ УТРА
Последние вагоны достав
лены на завод. Пора в де
по, Кончилась ещ е одна 
ночь, отмерившая очеред
ную, обыкновенную, как 
считает Алексей Александ
рович, смену. Однако итог 
ее  не совсем обычный. 
Норма значительно пере
выполнена. . Перевезено  
2400 тонн грузов. Впрочем, 
полиному кавалер ордена  
Левина, которым А. А. 
Ошурков награжден недав
но, работать просто не мо
жет,

С. ПОСАШ КОВ.

ЗА ГОРОД ВЫСОКОЙ КУЛЬТУРЫ
Разговор с начальником 

четвертого жилищно-эксп
луатационного . участка 
УЖКХ Новотрубного заво
да проходил гладко. Вера 
Васильевна Карыма сооб
щила, что из двадцати трех 
домов на вверенном ей уча
стке семь носят звание об
разцовых, остальные, за 
исключением одного, борют
ся за право его присвоения.

—  Вот совсем недавно 
дому № 15 по проспекту 
Ильича присвоено это зва
ние, — сказала она. — Все 
свартиросъемщики аккурат- 
!0 платят за жилье, содер- 
кат в чистоте подъезды и 
геартиры, не нарушают об- 
цественный порядок, друж- 
jo выходят на субботники. 
А опора у меня там хоро- 
цая. Старшая по подъез- 
іу Прасковья Гавриловна 
Лебедева у жителей дома 
юльзуется большим авто
ритетом. Три года они бо
ролись за это звание, и все 
гто-нйбудь да мешало. Ну,
і сейчас все обязательства 
пополняются.

Д а, с каждым годом в 
іашем растущем городе все 
5ольше кварталов, микро
районов, домов вступают в 
5орьбу за звание образцо- 
зых. Многие уж е носят 
ртот почетный титул. Но, 
как нередко еще случается, 
работники коммунальной 
службы подходят к реше-

Д О М  Б Е З  Х Л О П О Т
нию такого важного воп
роса формально. Иной раз 
вроде бы обязательства ж и
телями выполняются, а 
присмотришься вниматель
но — увидишь многое, что 
не зафиксируешь ни в ка
ких протоколах. А что ду
мают по этому поводу са
ми жители дома № 15 по 
проспекту Ильича? Мнения 
их, как выяснилось, .разные.

Более 15 лет живет в 
доме Л. В. Гришенкова. 
Она в курсе происходящих 
в доме событий.

— В подъезде у нас чис
то, ребята не собираются, 
не безобразничают. На суб
ботники выходят почти все 
жители, иногда вместе с 
детьми,— рассказывает она.

—  Д а, люди у нас хоро
шие, —  дополняет старшая 
по подъезду П. Г. Л ебеде
ва. —: Никаких нарушений 
общественного порядка нет. 
Жила, правда, одна жен
щина. Покоя не было от 
такой соседки: -пьянствова
ла. Но, к счастью, эта со
седка переехала. Исчезла 
помеха, которая долгое вре
мя мешала нам получить 
звание «Дом образцового 
быта».

Третий год живет здесь 
работница цеха № 6 Ново

трубного завода А. Т. Мал-' 
кова. Она тоже всем до
вольна: й тишиной в подъ
езде, и чистотой лестнич
ных клеток. Участвовала и 
в субботниках по уборке 
территории. А вот то, что 
дом боролся за звание об
разцового, слышит впервые, 
не говоря уж о том, что 
оно ему присуждено. Не 
знает об этом и В. Е. Ку
мова, работающая в авто
предприятии. Хотя и она 
ответила, что в субботни
ках принимает участие.

Дом образцового быта... 
За этими словами стоит 
многое. То, что в подъездах 
чистые лестничные клетки, 
что жители по зову стар
шего по подъезду выходят 
убирать территорию вокруг 
дома, посещают собрания. 
Но это еще не все. Чтобы 
называться образцовым, на
до быть лучшим, на тебя 
должны равняться осталь
ные. И добиваться этого- не 
по >казке, а самим, по сво
ей инициативе видеть каж
дую «мелочь», мешающую 
другим людям, соседям, по
стараться устранить ее свои
ми’ силами: благоустроить
детокую площадку, посадить 
вокруг дома как можно 
больше зелени й цветов, са

мим отремонтировать подъ
езды, помочь подняться ос
тупившемуся человеку...

— А то что ж е получает
ся, — говорит жительница 
дома Т .К. Капитонихина,— 
отремонтировали комму
нальники ним два года 
назад подъезды, сейчас их 
необходимо побелить вновь, 
а сделать это некому. Ни у 
кого руки не доходят, хо
тя разговоры такие между 
собой ведем. Д а что побел
ка! Ремонт был в подъезде, 
так отмыть грязь было не
кому. Я да еще две сосед
ки все и сделали. Хорошо 
еще хоть окна обязали вы
мыть каждого на своей 
площадке. И о субботни
ках тоже скажу. Ленятся 
некоторые из нас убирать 
мусор. Как будто мы не для 
себя стараемся. Думаю, ра
новато все-таки присвоили 
дому звание образцового.

Вот, оказывается, как по
лучается: при выполнении 
всех условий соревнования 
коллектива единомышленни
ков в доме образцового бы
т а  не существует. Есть от
дельные ухоженные кварти
ры, где каждый живет сам 
по себе. А иначе не расписа
лись бы 29 семей в беооилия 
перевоспитать одну соседку,

иначе сами побелили бы 
подъезды, не дожидаясь 
очередного ремонта комму
нальниками. Таких домов, 
где тишина, в подъездах не 
валяются окурки, в городе 
множество. А звания образ
цового они не заслуживают. 
Так и в нашем случае: дом 
№ 15 по проспекту Ильича 
не вызывает много хлопот у 
коммунальников, здесь ж и
вут люди, которые не тре
вожат их вопросами о бла
гоустройстве площадки око
ло дома, посадке зеленых 
насаждений, не требуют бе
лил и краски для обновле
ния подъездов и внешнего 
вида дома. Они выходят 
на субботник только когда 
их позовут. И до  образца 
ли тут, если встретившаяся 
мне в подъезде женщина 
(имени называть не буду) 
недовольно буркнула: «Слы
шала о собрании, на кото
ром что-то говорилось об 
этом, сама никуда не хожу. 
На субботники — тоже. Я 
свое отработала, пусть др у
гие ломают спины».

Большой аванс выдан ра
ботниками коммунальной 
службы и заводского коми
тета профсоюза жителям 
дома. Но хочется верить, 
что в конце года при под
тверждении звания они де
лами докажут, что достой
ны его.

С, КОСТАЛЬГИНА.

Песню — почтой
В доме бытовых уму® 

■по улице Западной, 12 от* 
крыта студия звукозаписи.

С напала года оператор 
В. П. Агеев выполнил бо
лее двух тысяч заявок. По 
просьбе заказчиков записы
вал на пленку и магнито
фонную ленту разговорную 
речь, песни, музыкальные 
произведения, поздравле
ния к  семейным торжест
вам, звуковые письма. ,

Клиентов очень устраи
вает, что студия работает 
по субботним и воскресным 
дням. При этом, если дале
ко живешь, не обязательно 
лично приходить в студию. 
Заказ можно . послать по 
почте. Скоро-их будут при
нимать комплексные при
емные пункты.

В. ЦЕПЕЛЕВА.
начальник фотоучастка.

Пальто для девочек
В детском швейном 

ателье одной из лучших 
считается бригада Анаста
сии Павловны Еудашевой, 
по пошиву верхней одеж
ды, да и в объединении 
Первоуральскшвейбыт кол
лектив этот не на послед
нем месте. К каждому сезо
ну здесь при П0.М0ЩИ работ
ников экспериментального 
цеха разрабатывается и 
внедряется новая модель 
детской одежды. Нынче, 
например, освоили пошив 
демисезонного пальто для 
девочек старшего возраста.

У новой модели появи
лись свои поклонницы, ко
торые обновами вполне до
вольны.

В. РЕЛИНА, 
заведующая 

детским ателье.

Начнут первыми
В горбытуправлении на

чалась подготовка к ком
мунистическому субботнику. 
Решено начать его раньше 
назначенного дня. Первы
ми проведут субботник ма
стера причесок городских 
парикмахерских. Седьмого 
апреля 150 человек станут 
трудиться на своих рабочих 
местах. Их выработка со
ставит тысячу рублей, из 
которых 400 будет пере
числено в фонд одиннадца
той пятилетки.

Н. ПОВАРЕНКИНА, 
начальник 

планового отдела*

Приятных снов!
В апреле коллектив цеха 

шелкотрафии приступит к 
выпуску детских постель
ных комплектов. Отличать
ся от обычных они будут 
•тем, что наволочку и про
стынку, входящие в комп
лект, украсят яркие ри
сунки, персонажами кото
рых станут героя сказок.

По мере готовности из
делия завезут на все комп
лексные приемные пункты 
для продажи.

В. АЛЕКСАНДРОВИЧ, 
старший диспетчер 

горбыту пр ав ления.
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С ПОБЕДОЙ!
За тур до окончания финальной части чемпио

ната Советского Союза по хоккею с мячом среди 
юношей команда спортклуба «Уральский труб
ник» стала «золотой». Ребята из Первоуральска 
сумели уверенно (5:1)  переиграть основного кон
курента на победу — «Волгу» из Ульяновска. 
В последний день соревнований, уже в ранге 
чемпиона, наша молодая дружина сыграла вни
чью с кировской «Родиной» — 2 :2 .

Лучшим бомбардиром в «Трубнике» стал Ва
лерий Бубнов. На его счету 12 забитых мячей 
в семи матчах.

Что ж, достойная смена растет!
Ю. КОЛЕСНИКОВ, 

спец, корр.

® 1 АПРЕЛЯ — ПРАЗДНИК ЮМОРА
Вызвать улыбку на лицах людей — дело не шуточ

ное, над этим приходится немало потрудиться, сер'- 
езно призадумавшись. Не верите? Попробуйте сами. Не 
получится — не бросайте начатого. Верьте, что и на 
вашей улице будет праздник.

1 апреля. В этот день люди вспоминают, что от все
го живого на земле их ничто так не отличает, как смех. 
Поблагодарим же тех, кто преподнесет нам сегодня, 
завтра, всегда бесценный подарок — улыбку.

Владимир СУМНЫ Й

И М Ы  ПАХАЛИ . . .
Хотел я расправиться

нынче с утра 
С огромною кипою дел. 
—  Засяду — и выдам их

все «на гора»!— 
Я твердо решил, засыпая 

вчера, 
Но только в контору

влетел, 
Остался с бумагами

наедине — 
Как что-то свихнулось

во мне.
Ушло вдохновенье.

И творческий пыл 
Совсем потихоньку погас. 
Я ручку нечаянно в стол 

уронил.
Газетой постылые бланки 

накрыл 
И, в поисках пиши для

глаз,
К окну потянулся.

А там, за окном. 
Огромный рождается

дом...
Пот где красотиша!

Я даж е прилег 
На мягкую груду бумаг.

Э П И Т  А Ф И Я  
( О Д Н А  НА Д В О И Х )

Н е смогут встать. Не смогут 
выйти врозь 

С тех пор, как на углу
сошлись однажды-— 

Им третьего найти не
довелось. 

Двум жертвам ожидания 
и жажды,

КОМЕДИЯ-И ТОЛЬКО!
В клубе филиала Новотрубного завода первоапрель

ский вечер посвящен кинокомедии. Увлекательную про
грамму для зрителей составили члены созданного здесь  
клуба любителей кино.

Сатирической кистью художника Владимира Суса-но- 
ва нарисованы картины в фойе. Вокалыкншструмен- 
тальный ансамбль «Вдохновение» подготовил несколь
ко музыкальных композиций, из фильмов «Берегись 
автомобиля» и «Ах, водевиль, водевиль...» Активисты 
киноклуба В. Райх, Л. Зорина, Е. Левашова и  другие 
предложат аудитории отгадать квнокросоворд и рас
скажут о забавных историях, происшедших с создате
лями комедийных фильмов и ролей. В. Соколов проч
тет рассказ В. Полякова «Огурцов о  кинокомедии». 
Отрывки из фильмов «Самогонщики», «Карнавальная 
ночь» и «Берегись автомобиля» позволят зрителям 
вновь встретиться с полюбившимися героями. Закон
чится вечер просмотром французской кинокомедии 
«Повторный брак», где в главной роли снялся Ж ат- 
Поль-Бельмондо.

Н. БЕЛЬЧИНСКАЯ, 
директор клуба.

.В Н И М А Н И Ю  С Л У Ш А Т Е Л Е Й  
Ш К О Л Ы  Р А Б К О Р О В !

' 2 апреля, в четверг, в редакции состоится іа -  
нятие школы рабкоров по тем е «Задачи активи
стов печати по выполнению решений X X V I съез
да КПСС».

Начало в 18 часов.

S! СПОРТ Д Р У Ж Б У  КРЕПИТ
Если спросить у первоуральцев, какое событие в 

спортивной жизни города запомнилось им в прошлом 
году, многие наверняка вспомнят матч первой и второй 
женских волейбольных команд страны, который состо
ялся накануне московской Олимпиады. И вот в Перво
уральск вновь пришел большой волейбол. По просьбе 
спортивной общественности города ведущие волейбо
листки Советского Союза и Кубы любезно согласились 
провести одну из игр серии товарищеских встреч «Вес- 
на-81» в нашем Дворце спорта имени 50-летия ВЛКСМ.

Вниманье мое
моментально привлек 

Шофер-крановщик,
деловой паренек — 

Чумазый волшебник
и маг. 

С машин в котлован
перебрасывал он 

Панели, кирпич и бетон. 
С фундаментом дома и я 

вырастал • 
Ведь стройка-то тоже

моя!
А дом — это славы моей 

пьедестал! 
Я так размечтался, что 

даже устал, 
Совсем размочалился я. 
...Часы отстучали без

четверти пять, 
Но я дотерплю до конца. 
Вот парень на «стоп»

перевел рукоять, 
На землю сошел, чтобы 

ноги размять, 
И пот вытирает с лица, 
Он честно закончил

работу свою! 
Я тоже... Платок достаю.

Билеты были проданы 
задолго до игрового дня. 
Более четырех тысяч их 
счастливых обладателей за 
полнили стационарные и 
дополнительно установлен
ные места. Г!о доброй тра
диции гостям были препод
несены хлеб-соль, цветы и 
сувениры. С приветствен
ным словом к ним обратил
ся председатель исполкома 
горсовета С. П. Лыткин.

И вот матч. В стартовых 
шестерках обеих команд 
есть молодые спортсменки: 
у кубинок — Хосефмна 
Капоте (№ 9) и Рубинель- 
да Хенри (№  18), в совет
ской команде — Елена Вол
кова. Тренеры «м доверяют, 
и, как показал напряжен

ный матч, не случайно. 
X. Капоте блеснула сразу. 
В первом и втором сетах 
она вместе с опытной Мер
седес Перес в высоких пры
жках настигала мяч и вго
няла в плошадку соперниц, 
И делала это в критиче
ские моменты. Например, в 
первом сете при равенстве 
4:4 она вывела свою коман
ду вперед — 5:4. И так бы
ло не раз. Кстати, первый 
сет сделал весь матч остро
сюжетным. Достаточно
сказать, что спортсменки 
той и другой команды пять 
раз сравнивали счет — 3:3, 
4:4, 7:7, 9:9, 12:12. И хотя 
победа досталась советским 
волейболисткам (15:13), 
чувствовалось, что*кубинки

плетут своими хитроумны
ми комбинациями прочную 
сеть для соперниц. Второй 
сет подтвердил догадки. 
Спортсменки с острова Сво
боды победили — 15:6.

Однако после этого про
бил час советской команды. 
И, как подобает, на острие 
атак были исполняющая 
обязанности капитана Ири
на . Макогонов а и ветераны 
сборной Наталья Разумов а 
и Ольга Соловое а. Впрочем, 
именно к этому времени ра
зыгралась и молодежь. 
Роль разыгрывающей хоро
шо исполняла Светлана Ку- 
нышева, сменившая на 
столь ответственном посту 
Лидию Логинову. А Елена 
Волкова часто ставила не
пробиваемые блоки, отлич
но принимала мячи,- да и 
атаковала смело и успешно, 

У кубинок в эти минуты 
не дрогнула, как, впрочем, 
и всегда, Мерседес Перес. 
Ее неукротимость вдохнов
ляла подруг по комднде. То 
одна, то другая из них 
блистала у сетки интерес
ной игрой. Но не все разом.

И это сказалось на исходе 
встречи. Третий и четвер
тый сеты за советскими во
лейболистками — 15:9, 15:6.

Лучшими игроками матча 
заслуженно названы Мер
седес Перес и Ирина Мако- 
гонова. Они получили, при
зы, учрежденные Дворцом 
спорта и комитетом по физ
культуре и спорту при гор
исполкоме.

На церемонии закрытия 
турнира «Весна-81» высту
пил председатель федерации 
волейбола СССР ' Ю., В, 
Торшилов. Он выразил на
дежду, что прошедшая на 
уральской земле серия то
варищеских игр послужит 
укреплению дальнейшей 
дружбы между нашими 
странами. В ответном слове 
руководитель кубинской 
спортивной делегации- Бе
нито Родригес выразил 
признательность уральцам 
за радушный «прием и орга
низацию соревнований.

А. МОСУИОВ.

Редактор С. И, ЛЕКАНОВ.

Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е НИ Я
Кинотеатр «Восход». «ОСОБО ВАЖНОЕ ЗА Д А 

НИЕ» (2 серии). Сеансы: 9, 12, 15. 18. 21 час.
Кинотеатр «Космос», «ПЕТРОВКА. 38», Сеансы. 9,

II. 13, 15, 17, 19, 21 час.
Клуб Трудпоселка. «КАЛИНА КРАСНАЯ». Сеансы: 

18, 20 час.

ДВО РЕЦ  КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ 
НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА

2 апреля. Публичная лекция «М еждународное 
положение СССР». Лектор 3. М. Шапіиіро 
(г. Москва). Начало в 18 час. 30 мин.

4 апреля. Второй заводской фестиваль поли
тической песни «Песня — оружие». Начало 
в 19 час. 30 мин.

9 апреля. Спектакль Свердловского театра му
зыкальной комедии «Жил-был Шельменко». На
чало в 19 час. 30 мин.

15 апреля. Концерт Свердловского симфониче
ского оркестра. Начало в 19 час. 30 мин.

23 апреля. Спектакль Свердловского ТЮЗа 
«Свидание в субботу». Начало в 19 час.

26 апреля. Концерт государственного Кубан
ского казачьего хора. Начало в 19 час.

28 апреля. Спектакль Свердловского драмати
ческого театра «Гнездо глухаря». Начало в 19 час. 
30 мин.

Вызывать аварийную службу следует телькв 
в случае утечки газа. По всем другим неполад
кам приборов вызывайте енутридомовую службу 
—  телефон 2-18-27.

Греет Первоуір альскмеж р айг а з .

Прокопий! Здесь
остановись, скорбя, 

Дай волю сожаленью 
и печали 

Представь, что третий ты., 
н что тебя 

Так безнадежно эти
двое ждали!

Объявляется дополнительный «абоір на курсы 
«Хозяюшка». Запись проводится в бюро д об 
рых уш ут по ул. Ленина, 1.26. Оправки по теле
фону 2-23-36. О-рган'Ивад'Ионное собрание состо
ится 3 апреля в 18 час. в телеателье «Волна» по 
пр. Ильича.

Клуб совхоза «Первоуральский» 3 апреля в 19 
часов проводит кинопанораму по репертуару 
апреля, В программе: демонстрация фрагмен
тов из новых фильмов «Пираты XX века», «Про
цесс», «Экипаж принимает вызов», «Багряные 
берега», демонстрация приключенческого филь
ма «Порт» (производство Одесской киностудии). 
Фильм посвящен подвигу советских людей в 
годы войны,

Приглашаем вас в клуб совхоза «Первоураль
ский».

М ЕНЯЕТСЯ 2-к9мнатная квартира (32 кв. м | на м ало
габаритную двухкомнатную и любую комнату. О б р а
щаться по телефону 2-73-08.

Срочно меняется 4-комнатная квартира (48,5 кв. м] 
на 2-комнатную и однакомнатную отдельные кварти
ры. Возможны другие варианты. О бращ аться: ул. Л е
нина, 94, кв, 26, после 17 час.

Срочно меняется 3-комнатная благоустроенная квар
тира (45 кв. м, на солнечной стороне, есть телефон| 
на 4 этаж е в центре города Карасука Новосибирской  
области на равноценную в Первоуральске. Возмож 
ны другие варианты. Обращ аться: г. Первоуральск, ул. 
Западная, 2, кв. 124.

СРО Ч Н О  требуется жилплощадь для двух человек. 
Обращ аться: пос. Талица, ул. Цветочная, 6-48, в лю бое  
время.

СРО Ч Н О  требуется жилплощадь для двух человек. 
Обращ аться: ул. Физкультурников, 7, кв. 3, тел. 2-30-46.

ТРЕБУЕТСЯ жилплощадь для трех человек. О б р а
щаться: ул. Вайнера, 9-а, кв. 34.

П РО Д А ЕТСЯ дом на Трудпоселке по адресу: ул, Мос»
I ковская, д. 16, кв. 1. Обращ аться в любое время.

МЕНЯЕМ 4-комиатную квартиру (48,5 кв. м) в 9-этаж* 
ном дом е в Техгороде на 2-комнатную и однокомнат
ную полнометражные квартиры. Возможны другие ва
рианты. Обращаться по тел. 2-72-81 или по адресу? 
у п. Строителей, 42-а, кв. 30, после 18 чае.

МЕНЯЕТСЯ 3-комнатная квартира 45 кв. м на 2-ком
натную и однокомнатную квартиры. Возможны другие 
варианты. Обращаться: пр. Ильича, 24-10, тел. 2-54-55,

МЕНЯЕТСЯ комната в квартире с соседями (20 кв. м) 
в г. Верхне.нвинеке на комнату в Первоуральске, О б
ращаться: г. Первоуральск, ул. Герцена, 7-а, кв. 2, пос
ле 18 часов.

МЕНЯЕТСЯ трехкомнатная квартира 45 кв. м и ком
ната гостиничного типа 12,6 кв. м на две двухкомнат
ные квартиры (можно малогабаритные). Обращаться; 
пр. Ильича, 3/1, кв, 49.

МЕНЯЕТСЯ двухкомнатная квартира 30,3 кв. м (ста
рого типа, 4 этаж) на трехкомнатную полнометражную  
или трехкомнатную малогабаритную. Обращаться; 
ул. Ватутина, 19-30,

МЕНЯЕТСЯ однокомнатная кооперативная квартира 
(1 этаж, п. Талица) на трехкомнатную коммунальную 
квартиру. Обращаться поселок завода СТИ, 24-86, пос
ле 17 часов, рабочий телефон 2-46-15,

МЕНЯЕТСЯ 2-кѳмнатная квартира (32 кв. м , комнаты 
изолированные] в районе металлургического технику
ма на 3-комнатную квартиру. Обращаться по тел. 
2 69-27.

Сердечно благодарим  адм инистрацию , коллектив  це
х а  №  35 Н овотрубного завода, лично А. Ю. Ш ахм аеву , 
М. В асиленко, всех  родны х, зн аком ы х, соседей, р азде
л и вш и х  с  нам и  горе и о к азав ш и х  пом ощ ь в похоронах  
наш ей  горячо  лю бимой сестры , тети  Т ам ары  А лександ
ровны  П елы мской.

С ем ья Володиных.

К оллектив главной  бухгалтери и  Н овотрубного 
завода  в ы р аж ает  глубокое соболезнование бухгал
теру  В алентине Д м итриевне К лепиковой по пово
ду см ерти  ее  отца

К Л ЕП И К О ВА
Д митрия Васильевича.

А Д Р Е С :  623100, г. П ер
во у р ал ьск . п роспект  Ильи
ча. 21/40.

Т Е Л  ЕФ О Н Ы: р едак то р
2-25-72, зам . р едактора  
2-52-05, ответственн ы й  сек 
р е та р ь  2-14-94, отдел п а р 
тийной  ж и зн и  2-52-83, эко 
ном ический  отдел 2-53-47 
отдел писем  2-52-21, отдел 
ку л ьту р ы  и бы та, бухгал 
т ер  2-53-71. директор  типо- 
гр аф и н  2-46-55.


